



光輝く轟の芽

: Vision & M: Method & W: Work Hard

千葉市立轟町中学校
学校だより第6号
令和3年10月1日

コロナ禍 パラリンピックを観戦して

教 頭

たび重なる緊急事態宣言の延長に、どことなく社会全体の緩みと慣れが生じてきていたように思っていました。全国的な感染者数の減少に伴い、ようやく緊急事態宣言が解除されることになりました。しかし、感染症が完全な収束に至ったわけではないため、引き続き感染症防止対策を取りつつ過ごしていかなければなりません。

幸いなことに轟町中学校では、分散登校や休校といった措置をとることなく過ごすことができました。このことについては日々の感染症対策において、学校だけではなくご家庭内でも十分に気を付けて過ごしていただいている現れだと考えます。

夏休みが明けてから短縮日課や時間短縮の対策措置が求められ、当初の計画がかなわず予定を中止したり延期したりと、組み替えを余儀なくされました。今後も段階的な制限や制約が必要とされますが、計画していた諸行事等は極力中止にせず、形を変えてでも工夫しながら実施する方向で考えています。生徒たちにとって、中学校で行う様々な行事を通じた経験が、成長の一助となればと考えます。直近の行事としては合唱コンクールがありますが、本年度も来賓や保護者の招待は残念ながらできません。学年ごとに本校のアリーナで開催する予定です。

さて、8月の夏休み、本来なら日本中の全ての国民が熱気に包まれるはずだったオリンピックやパラリンピックは、記憶に新しいところです。開催の有無に対しても賛否両論が唱えられていましたが、最終的には無観客で開催されました。出場する選手たちに非はありませんが、開催の賛否の観点からもどことなくぎくしゃくとした雰囲気が出たのが世の中に漂いました。新型コロナウイルスが落としている影響は、人々の生活を変え、徐々に考え方にまで及んでいます。

今回のオリンピックでは、多くの日本人選手の活躍から目が離せませんでした。画面越しに観る選手たちからは、気迫に溢れる活躍とたくさんの感動をもらいました。コロナ禍の混沌とした雰囲気を明るくしてくれたことも事実です。

パラリンピックに関しては、学校連携観戦プログラムとして参加しましたが、当初は中学校としても判断に窮しました。感染防止対策に細心の注意を払ったうえで、「車いすフェンシング」の観戦をしてきました。本来なら大きな歓声にかき消されるはずの剣の重なり合う甲高い金属音が、広い会場内に響き渡り、ポイントをあげるごとに拍手での応援を精一杯してきました。



上:パラリンピック会場 下:観戦する生徒



TOKYO 2020 パラリンピックの観戦に立ち会うことができた生徒たちにとって、一生の思い出となったはずです。観覧席から静かに観戦した生徒たちの心の中には、パラリンピックで戦う選手たちから、目には見えない熱いものをもらったに違いありません。

○生徒会役員選挙

9月28日(火)、1階のラウンジにて今年もリモート式の立会演説会が行われ、それぞれの候補者からは生徒会活動への意気込みと決意が聞かれました。演説を聞いた後に、各学年ごとのフロアに用意された投票箱へ密にならないように配慮しながら選挙管理委員の指示に従い整然と各自の票を投じていました。



投票箱に票を投じる生徒

○情報モラル学習

9月8日(水)に、1学年を対象にKDDIから講師を招き、リモート形式で情報モラル学習「スマホ・ケイタイ安全教室」の講演を行いました。講師は別室からカメラを前にして話し、生徒は各教室で中継された映像を視聴しました。便利なツールですがそこに潜む危険性などについてもわかりやすく説明され、使用上の注意点などを学習することができました。

コロナ禍において、スマホやタブレットを使用する機会が増えていますが、正しい知識を持って安全に使用できるようにしたいものです。

○外国語指導助手

後期より外国語指導助手の先生が代わりました。

各学年の英語の授業の助手として加わりますのでよろしくお願いします。

10月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金		17	日	
2	土		18	月	3年修学旅行
3	日		19	火	↓ 市教研
4	月		20	水	
5	火	専門委員会 給食最終	21	木	専門委員会
6	水	お弁当の日	22	金	
7	木	前期終業式	23	土	
8	金	秋季休業	24	日	
9	土		25	月	評議会
10	日		26	火	緑揺祭
11	月		27	水	
12	火	秋季休業	28	木	2年校外学習
13	水	後期始業式	29	金	2年学年レク
14	木	給食開始	30	土	授業参観 お弁当の日
15	金		31	日	
16	土		11/1	月	振替休業

◆ 制服の回収について

P T Aバザー一部が10月30日(授業参観日)に、不要となった制服の回収を予定しています。回収した制服は、在校生を対象に、サイズ変更の貸し出し用として利用しています。

サイズの変更を希望する場合は、生徒指導担当に申し出てください。

(※サイズと数には限りがあります。)